



AKKREDITIERUNGSSTATUS LL.M. AUFBAUSTUDIENGANG FÜR AUßERHALB DES GELTUNGSBEREICHES DES GRUNDGESETZES GRADUIERTE JURISTEN AN DER JURISTISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang LL.M. Aufbaustudiengang für außerhalb des Geltungsbereichs des Grundgesetzes graduierte Juristen hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Das Konzept des Studiengangs macht auf die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung einen sehr überzeugenden Eindruck. Das zweisemestrige Aufbaustudium, das sich an JuristInnen mit ausländischem Studienabschluss richtet, macht die Studierenden mit den Grundzügen der deutschen Rechtsordnung vertraut, entspricht offensichtlich einem zunehmenden Bedarf und erfreut sich einer entsprechend großen Nachfrage. Besonders positiv bewerten die befragten Studierenden die hohe fachliche Qualität der Lehrveranstaltungen, die Betreuung seitens der Lehrenden und die Fachstudienberatung, die personelle, räumliche und sächliche Ausstattung sowie die Studien- und Prüfungsorganisation insgesamt. Für die Attraktivität des Studiengangs spricht außerdem, dass knapp 87% der Befragten wieder dieses Fach in Heidelberg studieren würden.

Die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung konnten sich in dem sehr konstruktiven Q+Ampel-Gespräch von dem beeindruckenden Konzept des Studiengangs überzeugen, das sich außerhalb Deutschlands großer Marktgeltung erfreut und Studieninteressierte weltweit anzieht. Sie begrüßen sehr, dass die Reform des Legum Magister in Rechtswissenschaft bereits vor dem Q+Ampel-Verfahren aktiv von den Studiengangverantwortlichen gemeinsam mit der Fakultät angegangen wurde. Konzept und Plan für die künftige Ausgestaltung des Studiengangs sind klar sichtbar und auf einem sehr guten Weg.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausur:	25. Juli 2016
Auflagen:	erfüllt
Monitoringbericht:	SoSe 2020
Akkreditiert bis:	31. März 2026
Nächste Q+Ampel-Klausur:	WiSe 2024/25

Der Studiengang wurde zum Wintersemester 2019/2020 umbenannt in Legum Magister im deutschen und europäischen Recht (LL.M.). Die Akkreditierung behält ihre Gültigkeit.